



## LIGUE DE TIR DE FRANCHE COMTÉ

### PROCÈS VERBAL DE LA RÉUNION DU COMITÉ DIRECTEUR



Compte rendu de la réunion du comité directeur de la ligue le vendredi 28 novembre 2025 dans les locaux du restaurant « le Clemenceau » à Besançon

**Les présents :** Jean VIEILLE-PETIT, Pascal MILLET, Mesut KARSILAYAN, Éric METTEY, Karen CZICH, Olivier THEULIN, Jade VARDANEZA, Lilian MARTELLO, Mélody BAILLY-SALINS, Fernand PACHECO, Pierre Etienne PERNOT, Michel PETETIN, Patrick LAMIELLE, Cyril GUILLEREY, Pauline MARECHAL

**Sont absents et excusés :** Bernadette PONTET, Pierre VIVIER

Il est 18h45 et nous commençons l'ordre du jour :

Message de bienvenue et remerciements du Président pour notre présence à cette réunion.

#### **1/ Accueil de Patrick Lamielle (élu à la dernière AG) :**

Il est élu Vice-président du 90, en remplacement d'Eric Mettey. Il doit nous faire part des commissions auxquelles il veut participer.

Nous étudierons la possibilité d'intégrer les Présidents des CD au comité de la ligue, lors des changements de statuts liés au rapprochement avec la Bourgogne.

Le Cerfa a été envoyé à la préfecture pour notifier la composition du nouveau Comité Directeur Ligue.

#### **2/ Présentation de la commission Communication et internet :**

Michel Petetin est élu responsable de la commission communication et Pauline Maréchal intègre la commission.

Le président se charge de récupérer les codes des comptes de réseaux sociaux auprès de l'ancienne responsable afin de relancer l'activité de cette commission.

Jade Vardanega va diffuser au comité directeur le nouveau logo de la Ligue et prépare des cartes de visite pour le président.

La commission étudie la possibilité de faire une boutique Ligue pour le site internet et éventuellement aussi pour le futur CDF 10-18M 2026 à Besançon.

#### **3/ Aide aux clubs pour 2025/2026 :**

À la suite de l'AG de Ligue début Nov., **5** demandes ont été envoyées au trésorier à ce jour. Rappel : Un Club non présent ou représenté à l'AG de la Ligue (qui n'a pas la capacité de voter), n'a pas droit à l'aide de la Ligue, même si des personnes du club sont présentes à l'AG ce jour-là.

#### **4/ Débriefing sur la journée « remise des récompenses » :**

La commission doit se réunir assez tôt pour choisir et acheter les récompenses afin ne pas être dans l'urgence au mois de septembre. A voir à Besançon aux CDF les offres des exposants (plombs pour les EDT par exemple).

#### **5/ Accueil de Pauline Maréchal :**

Elle est cooptée à l'unanimité, conseillère « plateaux ».

La FFTir désire développer les disciplines plateaux, notamment au niveau des EDT.

Pistes de travail :

-La commission REL va préparer un mail aux présidents des clubs Plateaux afin d'estimer le « vivier » de jeunes.

Mettre en place des entraînements financés par la Ligue (idem cibles) et/ou une coupe de Ligue.

Projet à monter, avec un lieu, un groupe, un encadrement.....

Voir avec la Bourgogne et l'Alsace pour une mutualisation des moyens et des actions.  
Difficultés : Coût de la discipline, peu de clubs équipés pour ces disciplines....

## 6/ Questions diverses :

- Demande de Carlos Dos Santos pour être coopté dans la commission équipe et match triangulaire.  
**Vote :** Contre 7, Abstention 5, Pour 1. Sa candidature est rejetée.
- Le médecin de Ligue, Pierre Etienne Pernot : Ses démarches sont restées sans réponse au niveau de l'ordre des médecins. Il se propose d'envoyer un mailing aux adhérents de la Ligue pour voir s'ils rencontrent des problèmes (déontologique de certains médecins pour signer des certificats médicaux, ou autre) concernant le secteur médical.  
Il est intervenu lors d'un stage d'entraînement de la Ligue. L'expérience est positive et est à reconduire tous les ans.
- Réorganisation des moyens informatiques : achat d'un ordinateur pour le secrétariat (maxi 400 euros) et mise à disposition des 2 anciens ordinateurs de l'arbitrage et du RCL pour remplacer ceux de la commission entraînement, qui arrivent en fin de vie.
- La cible électronique gagnée par Olivier Rousselet : Elle est attribuée au club de Maizières, s'il désire l'avoir.
- Fernand Pacheco : Bonne organisation sur Isis-Web concernant les réservations pour les régionaux 10m. Des réservations ont été enregistrées dès minuit, à l'ouverture du programme, et des séries ont très rapidement été complétées.  
La période d'inscription est trop longue, et sera raccourcie à la même durée que les CDF.  
**Rappel :** Le paiement des inscriptions doit être effectué avant la compétition.
- Félicitations et merci au club Morez et ses bénévoles pour la mise à jour des éclairages, avant le régional.
- Visites des stands par la préfecture : Il faut environ 15 jours pour recevoir le CR après le passage.  
M. Hourdouillie demande que la Ligue soit représentée lors de ces visites.  
Les prochaines seront Vercel (présence du Président) puis Montbéliard (Président ou Eric Mettey, selon disponibilité)  
Sur proposition de Jean, nous supprimons les acomptes de réservations pour les repas de l'AG Ligue.
- AG Fédérale du 17 et 18 janvier 2026 : le Président se charge d'organiser le déplacement.
- Joël STICH intègre la commission CGS, en tant que correspondant handisport, à la suite de la démission de Jean-Marie ARROYO.
- Création, par Jean Vieille Petit, d'une adresse mail secrétaire-ligue complète, et non seulement « redirigée »,

Il est 20h25 et le Président lève la séance et remercie les membres du comité.

Le Président,



Mesut KARSILAYAN

le Secrétaire Général



Eric METTEY